TOTAL LOKAL

Mein kluges kleines Auto

uf dem Display meldet mein kluges Auto plötzlich "Abblendlicht rechts ausgefallen". Ausgerechnet am Freitagnachmittag! Doch die Rahmer Kfz-Werkstatt ist noch zum Austausch der defekten Glühbirne bereit. Der Techniker klappt die Motorhaube auf, aber so einfach wie früher, als Autos noch weniger klug waren, kommt man nicht mehr an das Scheinwerfergehäuse. "Schalten Sie mal die Zündung und das Licht ein!", bittet der Techniker, um den Erfolg seiner Anstrengungen zu prüfen. Und bald darauf: "Bitte nur die Zündung ohne den Motor!". Nun betätige ich seit fast zehn Jahren die Start-Taste stets nur mit gleichzeitigem Druck aufs Bremspedal, was den Motor anspringen und uns alsbald freudig davonfahren lässt. Heute bin ich beiden dankbar, dem ausgefallenen Abblendlicht und dem prompten Helfer. Heute zündet es bei mir zum ersten Mal: Mein kluges Auto lässt auch ohne laufenden Motor das Einschalten der Zündung zu! Es lebe die Klugheit! Und das lebenslange Lernen.